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Salomon, Franziska

Von: Rettig <rettig@gem-cro.com>

Gesendet: Mittwoch, 7. Dezember 2022 19:10

An: Salomon, Franziska

Betreff: Re: Neue Sitzungsunterlagen bzgl. Strukturkonzept Musikschule als TOP 

18.5 der Sitzung des Rates am 15.12.2022

Anlagen: BJ_0433_2022_2022_12_15_Rat_Antrag_Musikschule_CDU_FDP.pdf

Sehr geehrte Frau Salomon,  

m.E. wurde der Antrag zur Musikschule bei erster Betrachtung nicht fristgemäß eingereicht (3 
Wochen-Frist: s.folgende Tabelle).  
   

 
   
Bei wohlwollender Betrachtung wäre eine Frist von einer  Woche ausreichend, da ein ähnlicher 
Antrag schon vor mehreren Jahren von der damaligen FDP vorgetragen wurde (allerdings leider 
ergebnislos).  
   
Auch wenn ich persönlich sehr Musik-affin war und bin, erscheint es mir unumgänglich, dass die 
Kosten für die Musikschule - auch im Vergleich mit anderen Kultureinrichtungen - in den nächsten 
Jahren reduziert werden müssen.  
   
Ich frage mich allerdings, warum dieser Antrag ohne Bezug auf konkrete Einsparungsvorgaben (in €) 
im Rahmen der aktuellen Haushaltsberatungen gestellt wird. Es handelt sich vielmehr um ein Thema, 
dass unterjährig in Angriff genommen werden muss (das trifft allerdings auf andere Änderungs-
Anträge für den Haushalt 2023 gleichfalls zu: strukturelle Betrachtungen des Haushalts können m.E. 
nicht im Rahmen der eher ektischen Haushaltsberatungen angestellt werden.  
   
Ich schlage vor, den Antrag zu vertagen.  
   
Beste Grüße  
Klaus Rettig  
   
Salomon, Franziska <franziska.salomon@meerbusch.de> hat am 07.12.2022 16:00 CET geschrieben:  
   
   

Sehr geehrte Damen und Herren, 

  


